

Granollers presenta su programa de cursos dentro del Pla de Transició al Treball (PTT)

Alternativas laborales para jóvenes en paro

JAUME RIBELL

Mejorar el paso del mundo estudiantil al mundo laboral: esa es la finalidad del llamado Pla de Transició al Treball (PTT), un plan dentro del cual el Ayuntamiento de Granollers entrará por primer año el curso que viene. Por ello ahora es el momento de presentar la oferta educativa que ofrece el PTT, programa que "hasta ahora llevaban empresas privadas", tal y como explica la regidora de Educación, **Pietat Sanjuan**.

Los cursos concedidos serán dos: uno de auxiliar de comercio, oficina y atención al público (que se impartirá en el IES Carles Vallbona y en el Centre Tecnològic i Universitari de Granollers -CTUG-); y otro de auxiliar de climatización que se dará en el Centre Vallès. En ambos casos, se trata de cursos "de más de 800 horas cada uno, divididos en un primer trimestre de formación básica, y el resto de formación más dirigida a la profesionalización". Para ello también se han programado una serie de prácticas en empresas de ambos sectores que se realizarán bajo la supervisión de un tutor. Empresas que "de momento todavía no se pueden concretar, puesto que aún se está trabajando en ese aspecto".

Los destinatarios en ambos casos son jóvenes de 16 a 25 años que no hayan conseguido el graduado en educación secundaria, de forma que puedan



Xavier Solanas

Las clases se impartirán entre el IES Carles Vallbona, el CTUG y el Centre Vallès (en la foto).

aprender un oficio con demanda suficiente como para conseguir empleo. Por ello lo primero que hará la regiduría de Educación es ponerse en contacto con los centros de secundaria, "para detectar a los alum-

nos con más problemas con los estudios", y ofrecerles así una alternativa de entrada al mundo laboral.

Se trata de cursos totalmente gratuitos para el alumno, ya que los gastos de formación co-

Los coletazos de la reforma del gobierno

Dado que las preinscripciones para estos cursos empiezan este mismo mes de mayo, estaba previsto que la presentación de los mismos se realizara el pasado lunes y contara con la presencia del subdirector general de Programes i Recursos, **Xavier Farriols**. Pero la reciente remodelación del gobierno de la Generalitat ha provocado que dicha presentación se aplazase indefinidamente a la espera de que se conozca la nueva reestructuración de cargos. En principio estaba previsto que esta misma semana se conociera el nombre de los nuevos cargos del Departament d'Educació, por lo que el Ayuntamiento espera poder presentar esta nueva oferta educativa la próxima semana.

OFERTA

Se darán cursos de auxiliar de comercio, oficina y atención al público y de auxiliar de climatización.

FINALIDAD

El PTT es un plan que pretende mejorar el paso del mundo estudiantil al laboral.

PERFIL

Los cursos van dirigidos a jóvenes de 16 a 25 años que no tengan el graduado en educación secundaria.

rrerán a cargo tanto del Ayuntamiento de Granollers como del Departament d'Educació de la Generalitat, con el apoyo del Fondo Social Europeo. Y como indica Sanjuán, "no necesitan adquirir material: es totalmente subvencionado". Pero las plazas para cada uno de los cursos son sólo 15, aunque aún no se sabe qué método se utilizará para adjudicarlas en caso de que fuera necesario: "No sabemos si habrá cola o no, así que primero veremos qué demanda hay y luego decidiremos", apunta la regidora.

De momento, este mismo mes de mayo se abrirá el periodo de preinscripciones, y en septiembre se llevarán a cabo las matriculaciones, ya que el curso se impartirá de octubre a julio.

Podrán inscribirse en estos cursos jóvenes tanto de Granollers, como de Canovelles, Les Franqueses y La Roca, y se prevé que la oferta tenga continuidad durante los próximos años.

Visites Guiades a Roca Umbert Fàbrica de les Arts



Dies 26, 27 i 28 de maig a les 12 h

Vols conèixer com estan les obres a Roca Umbert Fàbrica de les Arts? Vols veure la Tèrmica per dins i traslladar-te a un passat on calderes, motors i turbines anaven a tota màquina? Apunta't a les visites guiades. T'hi esperem.

Inscripcions a l'Oficina d'Atenció al Ciutadà (OAC): 010 (o 93 842 6610 des d'un mòbil o des de fora de Granollers), de les 9 h del matí a les 7 h de la tarda. Les visites duraran aproximadament 1 hora. Entrada pel c.Enric Prat de la Riba, porta gran de ferro (alçada c.Princesa)

Ajuntament de  Granollers